

Nouméa, le 21 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Louis Le Franc, Haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie, condamne avec la plus grande fermeté les violences commises à Nouméa aujourd'hui, en marge d'une manifestation. 5 individus ont été interpellés.

Au cours de ces dernières, 5 gendarmes ont été blessés. Le Haut-commissaire leur apporte sa plus grande solidarité.

Le Haut-commissaire réaffirme son attachement à un dialogue pacifique en Nouvelle-Calédonie. Il rappelle que pour cela, le droit de manifester est garanti par notre Constitution. Toutefois, celui-ci ne peut s'exercer que dans le strict respect de l'ordre public.

98 844 Nouméa Cedex

 ${\sf Mail:} \ \underline{communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr}$